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Résumé : 
Dans le but d’agrandir le cheptel bovin et les différentes demandes en lait et en produit laitier, l’ALGERIE à recours à l’importation de bovin laitière et reproducteurs.L’objectif de cette étude est de suivre les différentes étapes de l’importation et de déchiffrer la procédure La problématique est la suivantes : comment et dans quelles conditions à lieu la procédure d’importation ! Pour répondre à la problématique, un suivi minutieux de chaque étape de la procédure à été conduit dans le MINISTERE d’agriculteur, l’inspection aux postes frontières, l’inspection vétérinaire de la wilaya.A partir de ces institutions, toutes les pièces entrant dans la constitution du dossier d’importation à été réunies.Les résultats en somme indiquent que l’Algérie à un processus d’importation bien opérationnel et très efficace en ce qui concerne l’importation des bovins.


Abstract :
In order to increase the number of cattle and the various milk and product applications, ALGERIA resorted to the import of dairy and breeding cattle.The objective of thisstudyis to follow the different import steps and decipher the procedure The problem is as follows: how and under what conditions the procedure of importation takes place To address the issue, a careful follow-up of each step of the procedure has been conducted in the MINISTRY of Agriculture, Border Inspection, Veterinary Inspection of the state. From these institutions, all the documents used to compile the import dossier have been collected.TheoverallresultsindicatethatAlgeria has a well-functioning and highly efficient import process for cattle.

